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Comitati pescaresi. Corso e strada Parco due pesi e due misure

 Caro direttore, i concittadini, benché pochi, che hanno civilmente manifestato per Corso Vittorio
pedonalizzato, sono stati correttamente ricevuti, e ascoltati, dal Sindaco e dal Vice Sindaco, i quali hanno
mostrato attenzione e disponibilità a riconsiderare in futuro le scelte sulla contestata imminente riapertura
al traffico veicolare. Gli oltre tremila manifestanti che il 2 ottobre 2010 hanno rivendicato l'indiscutibile
valenza sociale assunta dalla Strada Parco nell'arco di un ventennio di pedonalizzazione, sono stati del tutto
ignorati e umiliati dalla precedente amministrazione. La quale, ha indebitamente trascurato un'irripetibile
occasione per evitare un danno storico alla città e alla qualità della vita della popolazione, insistendo su un
progetto sbagliato e, soprattutto, d'incerta e insostenibile realizzazione. Peccato! Ivano Angiolelli
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